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108 pages
Présentation de l'éditeur
Quand les photographes se font farceurs, leurs objectifs scrutent les rues de Paris avec une joyeuse insolence.
Il en résulte une moisson de clichés drolatiques, inattendus, décalés et pleins de poésie. Jamais cruels. Les
chasseurs d images s amusent et comptent bien faire rire la galerie, emporter l adhésion du public comme le
titi parisien sait faire mouche avec une répartie bien trouvée. Dans une image aussi bien que dans une
apostrophe, tout est affaire de vivacité. Ça fuse ; en une seconde se joue la partie... et Paris rit !

The Lighter Side of Paris

When photographers show their playful side, their lenses scan the streets of Paris with joyful insolence. The
result is a harvest of humorous snaps: surprising, wacky, and full of poetry. Never cruel. The picture-hunters
simply have fun, aiming to set off laughter and win over the crowd in the way that a Parisian street urchin s
clever rejoinder can hit the target just right. In repartee as in images, vivacity is the key. The pace is fast;
every second is crucial... and Paris rings with laughter!
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